

Der Traum von Unsterblichkeit?

Der Traum von Unsterblichkeit?

Der Menschheitstraum noch in weiter Ferne,
Unsterblichkeit hätte man so gerne!
Stets online, immer da, immer sein,
niemals so tot wie ein Stein!

Für immer Leben, das müßte erst gelernt,
ob das so einfach, ob man's wieder verlernt?
Ständig studieren wie man Leben lebt,
sich schlau machen wie das wohl geht?

Wie anstrengend muss das wohl sein,
immer, stets lebendig zu bleiben!?
Niemals abschalten, 'nen Gang rausnehmen,
immer und weiter Vollgas geben!

Und das so lange man lebt - wieso?
Weil niemand mehr geht KO!
Beißt auch nimmer mehr in's Gras,
steht ohne Rast VOLL auf dem GAS!

Anti Aging kannst du nun vergessen,
man überlebt permanent wie besessen!
Mit Spirituell ist da auch nix,
ist rein physikalisch, Natur ausgetrickst!

Man ist nimmer tot zu kriegen,
man hat statt sieben jetzt nur ein Leben!
Aber das echt und wirklich wahr,
ist das nicht mal wunderbar?

Ärzte würden arbeitslos,
betteln auf höchstem Niveau.
Lügen unter Brücken, auf der Gasse,
das hat mal wirklich Extraklasse!

Medizin würde so zum Gesellschaftsspiel,
mit Totenkult inklusive.
Vieles hätte dann ausgedient,
weil keine Perspektive!

Sterben wird als Show inszeniert,

mit allem Drum und Dran!
Es würden Menschen eingeladen,
die sehr nah am Tod warn dran!

Essen, Trinken ist kein Muß,
dem Körper ist es wurscht.
Wer will kann haben aus Genuß,
'ne Speise-Droge die dich puscht.

Noch aber ist es nicht so weit,
warten wir auf die Wissenschaft!
Dann freuen wir uns auf die Unsterblichkeit,
NUR, haben wir dazu die Kraft?

Von Krebszellen weiß man, sie wachsen stetig,
Haben ein Programm, dass macht es möglich.
Nun wird spekuliert wie man die Nuß kann knacken,
natürlich ohne ein Leben zu verdaddeln.

Gelingt es den Fehler zu beheben,
gibt es tatsächlich unendliches Leben!
Nur, was macht man mit der Überbevölkerung,
wird das die neue Herausforderung?

Was macht man mit den Menschen die sind zu viel,
ab auf den Mond, oder steril?
Schafft so der Mensch ein neues Problem,
muss er dann auf andere Planeten gehn?

Lichtjahre sind ja dann kein Problem,
er könnte so das Universum beleben.
Nur wenn das Universum ist knallvoll von uns,
dann ist solch Leben doch 'ne Kunst?

Wenn Massen hocken so aufeinander,
schönes Leben, ist echt was anders!!!
Dann lob ich mir doch den Tod,
wer anders denkt, ist ein Idiot!

©